

Miércoles 03 de abril de 2019

Reforma Condiciona UE prórroga para Brexit

EFE Bruselas, Bélgica (03 abril 2019).- El presidente de la Comisión Europea, Jean-Claude Juncker, declaró este miércoles que la Unión Europea solo aceptaría una nueva prórroga corta al Brexit si el Parlamento británico respalda el acuerdo de salida antes del próximo 12 de abril. "Si el Reino Unido está en una posición de aprobar el acuerdo de salida con una mayoría viable para el 12 de abril, la UE en ese caso debería aceptar una extensión hasta el 22 de mayo", dijo Juncker ante el Pleno del Parlamento Europeo en Bruselas. P.C. Unión Europea, Brexit, sistema financiero Podarán Prospera; priorizan pensiones

Claudia Salazar y Martha Martínez Cd. de México (03 abril 2019).- De acuerdo a la lista de programas prioritarios del Gobierno federal para 2020, habrá recortes al programa de combate a la pobreza Prospera para aumentar la pensión para adultos mayores y las operaciones de la Guardia Nacional. El documento enviado por la Secretaría de Hacienda a la Cámara de Diputados incluye 86 programas prioritarios y en la mayoría hay ajustes inerciales, conforme a la inflación esperada para el próximo año. El recorte más fuerte será de 9 mil 341 millones de pesos en Prospera, programa que operaba en el sexenio pasado. P.C. SHCP, Gobierno Federal, finanzas públicas, programas sociales Revela FMI alto costo de aranceles

NEGOCIOS / Staff Washington DC, Estados Unidos (03 abril 2019).- Los aranceles del 25 por ciento a casi 540 mil millones de dólares en productos chinos importados anualmente por Estados Unidos y las tarifas de represalia por 120 mil millones a bienes estadounidenses exportados a China podría impactar en el PIB entre 0.3 y 0.6 por ciento, según estudio publicado por el FMI. El diario The Wall Street Journal reveló que tal daño se produciría a medida que el comercio disminuya o se desplace a otros países y que las empresas y los consumidores de Estados Unidos tengan que asumir mayores costos por los bienes importados. P.C. FMI, aranceles, comercio, economía mundial Registran stocks de petróleo alza

Reuters Nueva York, Estados Unidos (03 abril 2019).- Los inventarios de crudo en Estados Unidos subieron inesperadamente la semana pasada ante un alza en las importaciones, informó este miércoles la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Los stocks subieron en 7.2 millones de barriles en la semana pasada, comparados con las expectativas de analistas de un retroceso de 425 mil barriles. Las existencias de petróleo en el centro de distribución de Cushing, Oklahoma, presentaron un incremento de 201 mil barriles, dijo la EIA. P.C. sector energético, petróleo Desacelera caída en ventas de autos

Amelia González Cd. de México (03 abril 2019).- En marzo, las ventas de vehículos ligeros al interior del País cayeron 1.50 por ciento, con lo que ligaron su segundo mes consecutivo a la baja en 2019, según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A pesar de volver a descender en marzo, la caída anual en las ventas fue a una tasa más baja que en febrero, cuando cayeron 5.49 por ciento y que, en marzo de 2018, cuando decrecieron 13.36 por ciento. La caída en las ventas de autos de enero a marzo de este año cayeron 1.73 por ciento y es el segundo año en hilo que observa una variación negativa anual en el acumulado de los tres primeros meses del año en cifras originales del Inegi. P.C. industria automotriz, autos, ventas Crea IP de EU 129 mil empleos en marzo

Reuters y AP Washington DC, Estados Unidos (03 abril 2019).- Los empleadores del sector privado de Estados Unidos contrataron a 129 mil trabajadores en marzo, menos de lo esperado por economistas y la cifra más baja desde septiembre del 2017, de acuerdo con un reporte publicado este miércoles por el procesador de nóminas ADP. Economistas consultados en un sondeo de Reuters estimaban en promedio una lectura de 170 mil nuevos puestos. La cifra de febrero se revisó a 197 mil, desde las 183 mil plazas informadas originalmente. Todos los puestos creados en marzo fueron en los sectores de servicios, como en la educación y la atención médica, para un total de 56 mil. P.C. Estados Unidos, empleo Comprimirán el gasto público

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (03 abril 2019).- La austeridad del Gobierno llevará al gasto público hasta un nivel que no se observa desde hace casi 15 años, lo que implicará mayores recortes, al menos, para la primera mitad del sexenio. El gasto programable -recursos para proveer bienes y servicios a la población, programas sociales y operación de Gobierno- será de 4 billones 40 millones de pesos en 2020, 15.4 por ciento del PIB, según las metas establecidas en los Pre-Criterios de Política Económica. Con ello, el gasto se reducirá hasta el nivel similar al de 2005, cuando fue 15.3 por ciento del PIB. Regresar a estos niveles requiere de un gran ajuste en la forma de operar de la Administración Pública, luego de que, en el sexenio pasado, el gasto programable promedió 19.5 puntos del PIB. P.C. Gobierno Federal, gasto público, finanzas públicas Frena Hacienda apoyos al campo

Moisés Ramírez Monterrey, México (03 abril 2019).- Hacienda está frenando recursos para apoyar al campo, lo que atenta contra la producción de maíz, así como otros cultivos, además de que está limitando la aplicación de programas de sanidad fitosanitaria, es decir, contra plagas y enfermedades de animales, y la compra de tractores y otros implementos para el agro. Lo anterior fue advertido por la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Agropecuario (AMSDA), la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados y la Secretaría de Desarrollo Agropecuario de Nuevo León. P.C. SHCP, campo, presupuesto El Economista IFT quiere que el Congreso redefina la Ley Federal de Derechos para hacer atractivo a México en espectro Nicolás Lucas El Instituto Federal de Comunicaciones (IFT) busca que el Congreso de la Unión considere una adecuación a la Ley Federal de Derechos (LFD) y que estos cambios alcancen a los próximos procesos licitatorios de espectro radioeléctrico, principalmente para aquellos que tendrán que ver con los primeros desarrollos de la tecnología 5G en el país. La actual Ley Federal de Derechos fue construida conforme la realidad económica del país de varios lustros atrás, cuando las subastas de espectro tenían un objetivo recaudador, pero poco fin en el despliegue de coberturas y nuevas tecnologías de comunicación. P.C. IFT, telecomunicaciones México será autosuficiente en granos y leche al terminar sexenio: Sader Notimex Al finalizar la actual administración México tendrá autosuficiencia alimentaria en maíz, trigo, arroz, frijol y leche, aseguró el titular de la

Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader), Víctor Villalobos. Al inaugurar el Cuarto Foro Nacional de Lechería, resaltó que el gobierno está empeñado en lograr una transformación de la agricultura del país, empezando por sacarla de la situación de abandono en la que ha estado en las últimas décadas. P.C. Sader, agricultura, desarrollo rural

Empresas evitan enviar sus exportaciones por Ciudad Juárez Roberto Morales El gobierno de Estados Unidos ha reforzado la vigilancia para enfrentar la inmigración por la Aduana de Ciudad Juárez, Chihuahua, lo que ha propiciado retrasos en las exportaciones mexicanas y que las empresas utilicen vías alternas a través de otros cruces fronterizos. Pero en general las exportaciones mexicanas están llegando a sus destinos finales en el mercado estadounidense, afirmó Gerardo Tajonar, presidente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM). P.C. sector empresarial, exportaciones

General Motors, Ford y Toyota se unen para crear normativas de vehículos autónomos Reuters Tres grandes automotrices dijeron este miércoles que formarán un consorcio para coordinar la redacción de normas de seguridad de vehículos de conducción automatizada, en una iniciativa que eventualmente podría ayudar a establecer las regulaciones de la tecnología en Estados Unidos. General Motors Co, Ford Motor Co y Toyota Motor Corp dijeron en un comunicado que unirán fuerzas con el grupo de ingeniería automotriz SAE International para establecer los principios de seguridad de los vehículos autónomos, a fin de "colaborar en la información sobre el desarrollo de normativas". P.C. industria automotriz, tecnología vehículos autónomos

Bajó promoción turística y ya hay menos turistas: CNET Alejandro De La Rosa La falta de promoción turística de México ya causó estragos en las empresas turísticas durante el primer trimestre del año al disminuir sus utilidades, lo que se suma al debilitamiento de llegadas aéreas y la baja ocupación hotelera en el Caribe, por lo que es necesario tomar medidas que eviten un daño mayor, afirmó el presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), Pablo Azcárraga. “Hemos presentado diversos estudios al gobierno federal sobre el impacto que se puede generar a la economía nacional por la baja en turismo. El entendimiento del problema ya lo tienen, pero hay que pasar de la preocupación a la acción. Hay que tener un plan de emergencia y emprender ya programas de promoción para la próxima temporada de verano y otoño”, comentó. P.C. turismo

Desacelera flujo de capitales a México en febrero Yolanda Morales En febrero desaceleró el flujo de capitales hacia México, desde los 4,100 millones de dólares que ingresaron en enero a 1,700 millones, estimó de forma preliminar el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF). De acuerdo con estadísticas del Instituto, que es la mayor asociación de instituciones financieras de operación mundial, la entrada de capitales en febrero resultó menos de la mitad de la registrada en el mismo mes del año pasado, que fue de 3,600 millones. P.C. IIF, sistema financiero, flujo de capital

Expectativas sobre el PIB de México son realistas: expertos Elizabeth Albarrán Las expectativas de crecimiento económico que proyectó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para el 2019 y el 2020 en los Precriterios Generales de Política Económica son realistas, aunque ello implique que no será fácil el camino para que el país pueda presentar tasas de crecimiento mayores a 2%, indicaron expertos. “Son sumamente realistas, es algo a lo que no nos tenían acostumbrados gobiernos anteriores, incluso creo que hay un rompimiento muy interesante con este discurso rosa que ha manejado el presidente de que hay dinero para todo”, expuso Héctor Villarreal, director general del Centro de Investigación Económica Presupuestaria (CIEP). De acuerdo con información de los Precriterios, para el cierre del 2019, el Producto Interno Bruto (PIB) será entre 1.1 y 2.1%; mientras que para el 2020 lo estiman entre 1.4 y 2.4 por ciento. Lo anterior implica que el gobierno federal tendrá que reducir también sus expectativas de ingresos presupuestarios en más de 100,000 millones de pesos; así como sus gastos. No obstante, mantuvo su meta de superávit en el balance primario de 1% del PIB en el 2019 y de 1.3% en el 2020, y reducción de la deuda. P.C. crecimiento económico, pronósticos

La Jornada Merrill Lynch y la IP apoyan las proyecciones de política económica Israel Rodríguez y Susana González G. Ciudad de México. Representantes del sector financiero y privado manifestaron ayer su beneplácito y calificaron de responsables las metas fijadas en los Precriterios de Política Económica para 2020, presentados por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) al Congreso de la Unión. Sin embargo, insistieron en la necesidad de fortalecer la confianza de los inversionistas. Emilio Romano, presidente de Bank of America Merrill Lynch, señaló que los Precriterios siguen bajo lineamientos de políticas fiscales y financieras responsables. P.C. política económica, pronósticos

Alista sector exportador “plan B” en caso de cierre de la frontera Susana González G. Ciudad de México. El sector exportador prepara "un plan B" para trasladar su mercancía hacia Estados Unidos por otras rutas y medios de transporte como por barco, en caso de que el presidente Donald Trump cumpla su amenaza de cerrar la frontera con México, aseguró José Gerardo Tajonar Castro, presidente de la Asociación Nacional de Importadores y Exportadores de la República Mexicana (ANIERM). Debe recordarse, dijo, que el traslado de mercancías no se realiza únicamente por vía terrestre, aunque éste concentra 70 por ciento del comercio con Estados Unidos. P.C. Estados Unidos, ANIERM, exportaciones

Escalada en guerra comercial EU- Pekín afectaría manufacturas: FMI Reuters Washington. Una escalada de la guerra comercial entre Estados Unidos y China podría afectar con fuerza al sector manufacturero de ambos países y provocar pérdidas de empleo, aunque no cambiaría sus balanzas comerciales totales, indicó un reporte del Fondo Monetario Internacional (FMI) este miércoles. Washington y Pekín sufrirían pérdidas "cuantiosas" en sus manufacturas, ya que la capacidad se movería hacia México, Canadá y el este de Asia si los aranceles suben a 25 por ciento en todos los bienes comerciados entre ambos países, dijo el FMI en su Panorama Económico Mundial de abril. P.C. FMI, guerra comercial, economía mundial

Venta de autos continúa en desaceleración; en marzo cayó 1.5% Dora Villanueva Ciudad de México. La venta de autos ligeros en México continúa en desaceleración. Durante marzo cayó 1.5 por ciento con respecto al año pasado y con ello acumula su peor registro desde 2015, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En total se vendieron 117 mil 122 unidades, de acuerdo con las cifras reportadas por las 21 empresas afiliadas a la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz, A.C. (AMIA). P.C. industria automotriz, autos, ventas

Peso gana ante mayor apetito por riesgo; cotiza a 19.19 por dólar Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se apreciaba este miércoles por un debilitamiento del dólar mientras inversionistas mostraban un mayor apetito por los activos considerados de riesgo, ante señales de progresos en las conversaciones comerciales entre Estados Unidos y China. La moneda local cotizaba a

19.191 por dólar, con una ganancia de 0.19 por ciento o 3.65 centavos, frente a los 19.2275 pesos del precio de referencia de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio Suman 275 trámites de afiliación al IMSS de trabajadoras del hogar Redacción El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reportó que ya se han generado 275 líneas de captura para la afiliación de igual número de personas trabajadores del hogar. Indicó que una vez realizado el procedimiento, el siguiente paso es realizar el pago en el banco de la cuota que corresponda. De hacerlo antes del 20 de abril, los empleados tendrán acceso a todos los servicios y prestaciones del instituto, a partir del 1 de mayo. En un comunicado, el organismo destacó que el programa piloto para la incorporación de trabajadores domésticos aplica para quienes realizan actividades de aseo, asistencia y cualquier otra inherente al hogar de una persona o familia. P.C. IMSS, seguridad social, trabajadoras del hogar El País El FMI desmonta los argumentos de la guerra arancelaria de Trump y le avisa de sus efectos SANDRO POZZI El pulso comercial entre Estados Unidos y China obliga a examinar su impacto global. Los aranceles, de momento, se concentran en los intercambios entre las dos potencias. Sin embargo, hay muchas preguntas sobre cómo puede “salpicar” a los países que no están envueltos en la disputa. El Fondo Monetario Internacional advierte en uno de sus informes técnicos —que publica como preparación a la reunión internacional que celebra la semana que viene en Washington— que todos los países lo notarán, por los efectos adversos en la confianza y unas condiciones financieras más restrictivas. Pero los grandes perdedores de la pelea son sus propios protagonistas. P.C. FMI, guerra comercial, economía mundial